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Министерство науки и высшего образования Российской Федерации 
ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 

(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 
высшего образования  

«Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова» 
(ТИ (ф) СВФУ) 
Ученый совет 

30 мая 2024 г.  № 05 
 

ПРОТОКОЛ  
 

Присутствовали: 12 членов Ученого совета из 13 (явочный лист прилагается, кворум 
имеется). 
  

ПОВЕСТКА: 
1. О планировании НИР ТИ (ф) СВФУ в г. Нерюнгри на 2024 год  

Кузнецов П.Ю. 
 
2. Об итогах научно-исследовательской работы студентов ТИ (ф) СВФУ в Нерюнгри за 
2023 год.  

Кузнецов П.Ю. 
3. О ходе подготовки к государственной итоговой аттестации. 

Ядреева Л.Д. 
4. Разное. 
- Об утверждении Положения об Ученом совете ТИ (ф) СВФУ в г.Нерюнгри 

Ядреева Л.Д. 
- о включении в состав членов НТС главного научного сотрудника лаборатории «Физика 
мерзлых пород» Гриба Н.Н. 

Рукович А.В. 
- о рекомендации к изданию сборника Материалы I Всероссийской научно-практической 
конференции «Психолого-педагогическое сопровождение образовательного процесса. 
Образование. Традиции. Инновации».  

Мамедова Л.В. 
 
 
 
Повестка утверждена единогласно. 

 
По первому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Кузнецова П.Ю. о планировании 
НИР ТИ (ф) СВФУ в г. Нерюнгри на 2024 год (доклад прилагается – Приложение № 1).  
Литвиненко А.В.: Почему наша научно-практическая конференция по плану стоит на 
октябрь-ноябрь? 
Кузнецов П.Ю.: Потому что выпадает на конец октября – начало ноября 2024 г. 
Рукович А.В: Валиева А.В. - аспирант ФГБОУ «Челябинский государственный 
университет». Войдет ли она в наш рейтинг, когда планируется защита? 
Кузнецов П.Ю.: Это адрес диссертационного совета, там она будет защищаться, научный 
руководитель из Челябинского гос.университета. Как аффилированный работник она 
будет от нашего института, в сентябре-октябре планируется предзащита, до конца 2024 г. 
– возможна защита кандидатской диссертации. 
Литвиненко А.В.: Почему в плане нет соискателя Малинина Ю.А? 
Кузнецов П.Ю.: Кафедра горного дела не указала сведения по нему.  
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Рочев В.Ф.: Малинин Ю.А. работает над диссертацией, в этом году планируется 
предзащита. Просим дополнить сведения в плане НИР. 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Утвердить план научно-исследовательской работы Технического института  (филиала) 
ФГАОУ ВО «СВФУ» с ключевыми показателями эффективности на 2024 год. 
2. Принять в работу план научно-исследовательской работы Технического института  
(филиала) ФГАОУ ВО «СВФУ» с ключевыми показателями эффективности на 2024 год. 

 
По второму вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Кузнецова П.Ю. об 

итогах научно-исследовательской работы студентов ТИ (ф) СВФУ в Нерюнгри за 2023 год 
(доклад прилагается – Приложение № 2).  
 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Признать результаты научно-исследовательской деятельности студентов  и их 
руководителей удовлетворительными. 
2. Заведующим кафедрами обеспечить контроль за повышением качества внесения 
данных преподавателями кафедр  в свои личные кабинеты в системе ОАСИС. 
3. В 2024 году студентам и их научным руководителям приоритетно ориентироваться  на 
совместную публикацию статей в журналах из перечня ВАК.   
4. Активизировать привлечение студентов к участию в научно-исследовательских темах 
на основе договоров ГПХ. 
 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Л.Д. Ядрееву о ходе 
подготовки к государственной итоговой аттестации (доклад прилагается – Приложение 3). 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 
2. До 15 июня 2024 г. наставникам выпускных групп провести работу со студентами по 
сбору заявлений-согласий на размещение текстов ВКР в ЭБС.  
3. Выпускающим кафедрам взять под контроль успеваемость студентов, выпускных групп 
и студентов, претендующих на получение дипломов с отличием. 
4. Усилить ответственность секретарей ГЭК в части оформления персональных данных, 
оценок в дипломах о ВО и приложениях к ним. 
5. Модуль ГИА заполнять в полном объеме, сканировать дипломы с приложениями с 
оригиналов. Для корректного заполнения ФИС ФРДО собрать сведения об ИНН, СНИЛС, 
актуальных данных паспорта выпускников. 
 

По вопросу 4.1. СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Л.Д. Ядрееву об утверждении 
Положения об Ученом совете ТИ (ф) СВФУ в г.Нерюнгри. 

Действующее Положение об Ученом совете (версия 2.0) утверждено в 2016 г. В 
лист актуализации положения были внесены следующие изменения: 
1. Министерство образования и науки Российской Федерации изменено на Министерство 
науки и высшего образования. 
2. Внесены данные о переутверждении Устава СВФУ от 28.12.2018 г. 
3. Внесены данные о переутверждении Положения о ТИ (ф) СВФУ от 05.03.2019 г. 
4. Изъята запись о праве передачи голоса члена УС по доверенности (п.18). 
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ен в числоедатель ПК института (п.2.1. 


